

Ecós de un Barça - Guixols

(Continuación)

Verónicas Lake que, al final, se convierten en un paquete de seis preciosos Philips Morrrys.

❁ ¿Y qué diremos de la novena, viendo como España jugaba de antimassoni? ¿Será al fin verdad tanta belleza? Barça seis, España dos y medio. Realmente interesa no olvidarlo en esta hora en que ya se mueve todo el gremio de recaderos

❁ En la décima, aparece un ramo de flores y un estuche conteniendo tres magníficos retales de piel de cocodrilo. El público aplaude con todas las calorías que Galcerán merecía. Ha sido esta la única tarde en que público y jugadores, Directiva, socios y no socios, afición y simpatizantes, empleados y boleteros, olvidaron en casa una cosa tan antipática como las cartillas de racionamiento. Que el fervor ni el entusiasmo fueron allí controlados. Con decirles a ustedes que incluso el Secretario del Club llevaba un puro encendido en cada mano, comprenderán el grado que llegó a alcanzar la presión barométrica por las alturas. Aunque el chico, que tiene mucho de formal, quiso indicarnos que uno procedía de San Juan y el otro de San Guillermo, días 24 y 25 de junio. Que sea pues, por muchos años.

❁ En la undécima, vemos a un corro de aficionados discutiendo ya el equipo para la próxima temporada. El que lleva la voz cantante, que dicho sea entre líneas, es un bajo fenomenal, sugiere un triunvirato a base de López, Fábregas y Terradas sería un valladar excelente. Mallart y su doble, una media como ninguna. Y en la delantera, Xan era el único que el proyectista dejaba a salvo. Hacen falta —añadía— cuatro Xanes más que, por favor, no tengan a Julio semblanza. Mientras que a Ventura y Bosch, los retenía como suplentes.

—¿Y de portero?—le preguntamos.

Pero como sea que el lector conoce de sobras la materia, no le será difícil adivinar el nombre que nos dijo. Más. Regalamos un año gratis de suscripción a quien no lo adivine.

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

MUNDO ALEGRE

La puntualidad japonesa.—Alguien dijo, y con verdad, que en nuestro país la puntualidad es una cosa tan rara como por ejemplo lo sería el que por fin nos decidiéramos a poner en ley a los motores. Pero es que tal comentarista ignoraba que en el Japón la puntualidad se aplica por años. Y ello viene a cuento, al saber que hace unos días se entregaron a las fuerzas norteamericanas de Iwojima dos japoneses que fueron durante la guerra artilleros de la Marina del Mikado. Con solo pensar que las fuerzas del Tío Sam ocuparon Iwojima el 19 de febrero de 1945, hay motivos para creer que nuestra ciudad podrá celebrar en el año 2952 el milenario de la radio sin estorbo.

¿Quien va a cobrar la comisión?—Hace unos días, apareció en los periódicos ingleses la fotografía de una aldea llamada Stanton, en el condado de Gloucester, que su propietario había puesto en venta porque las contribuciones rebasaban los ingresos que obtenía. Ahora, la administración del Ducado de Cornouaille, uno de los Dominios de la Corona británica, ha puesto también a la venta el pueblo de Hugh Town, en la isla de Santa María del archipiélago de las Sorlingues. El pueblo cuenta con dos Bancos, tres hoteles, quince tiendas y 150 inmuebles diversos, así como una ofi-

cina de Correos y una iglesia católica.

Lo único que ignoramos es el precio que piden, amén de que tampoco sabemos si los alquileres podrían aumentarse aunque fuera a base de ponerles el letrero de «veraneo».

Cariños estelares.—Según dicen, en Hollywood todas las estrellas cuando se hablan entre ellas, nunca olvidan de anteponer el cariñoso epíteto de «querida.»

Pero esta costumbre llegó al colmo cuando una conocida estrella, dirigiéndose a una rival, le dijo:

¡Querida, te aseguro que no tienes idea de cómo te odio!

Y todo, para que luego el espectador inocente crea que, como pasa en la pantalla, es de oro cualquier latón reluciente.

Don Juan Fenómeno.—Por lo visto todas las épocas tuvieron su don Juan y más modernamente, su Landrú.

Sigmond Engel es ahora el nuevo tipo americano, de Chicago por más señas, que defraudó a numerosas mujeres y estafó millones de dólares. Y declaró cínicamente que tiene 80 años y que todavía se halla en facultades de seguir estafando veinte años más.

La policía, empero, no opina lo mismo y, de momento, lo metió en la cárcel.

¿Escribirá también Engel sus Memorias?—IVO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hotel LAS "NOIES"

PARA SUS VACACIONES

EXCURSIONES COLECTIVAS EN AUTOCAR

Costa Brava 4 días
Andorra 7 días
Valle de Arán 6 días
Norte de España y Galicia . 18 días

VIAJES MARSANS, S. A.

AGENCIA DE VIAJES N.º UNO

SOLICITE PROGRAMAS Y PRECIOS A NUESTRO REPRESENTANTE:

ALFONSO HEREU - Rambla A. Vidal, 18 - San Feliu de Guixols